

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Dinner in the Sky Kulinarischer Höhenflug im Prater Mit dem Kran zum Abendessen

**Wien.** „Dinner in the Sky' kombiniert zwei außergewöhnliche Erlebnisse“, so GF Uldis Kalnins. „Einerseits bieten wir Premium-Küche, zubereitet von den besten Köchen der Welt, andererseits das Erlebnis, das Ganze über den Dächern der Stadt genießen zu können.“ Die exklusive Veranstaltungsreihe, die bereits Metropolen wie London, Toronto oder Las Vegas kulinarische Höhenflüge im wahrsten Sinne des Wortes bescherte, bezieht von 27. bis 30. September ihr Quartier im Restaurant Luftburg im Wiener Prater, den Veranstaltungsort der Österreich-Premiere von Dinner in the Sky.

[www.dinnerinthesky.at](http://www.dinnerinthesky.at)



Der mit zwei Michelin-Sternen ausgezeichnete Björn Frantzén kocht auf.